

## Ein sensationeller Fund aus dem Tessin

Ein Höhepunkt der Ausstellung betrifft einen Fund, den Sandro vor 15 Jahren im Garten seines Tessiner Hauses gemacht hat: Einen mit einer mörtelartigen Kruste bedeckten Stein. Nach Entfernung der Kruste entpuppte sich der Fund aus rotbraunem Granit, versehen mit Kristallen in den Hohlräumen, in Form und Gestalt als versteinertes Totenschädel. Also eine Druse ... ? Hat diese wirklich zufällig die Form eines Totenschädels?

Der Fund liess Sandro nicht mehr los und einer nie zuvor erlebten Inspiration folgend, schuf er seine LUCIA VOM JAMMERCHOR.

Der Besuch im ILLUSORIA-LAND beinhaltet neu eine Filmpremiere und ein Hörspiel. In 15-jähriger Arbeit hat Sandro das mittelalterliche Epos LUCIA VOM JAMMERCHOR geschaffen. Ganz nach dem Stil des Künstlers: In Buchform, von Hand in gotischer Schrift geschrieben und filigran illustriert. Der in historisch authentischer Aufmachung gebundene Band ist in der Ausstellung zu bewundern.

[www.illusoria-land.com](http://www.illusoria-land.com)

